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授業参観日、PTA総会等

象が初めて日本に来る 1729年

チームひがし…生徒･教職員･家庭へ向けての校長通信 第1回文化勲章の授与式1937年

ｻﾝﾌﾗﾝｼｽｺ講和条約締結 1952年

芳賀郡市春季陸上競技大会終わる！県大会出場者６名に！

陸上大会の活躍の裏に大きく成長した姿が…
保護者の皆様､応援ありがとうございました！

今週25日(火)に「芳賀郡市春季陸上競技大会」

が真岡市総合運動公園の陸上競技場で開かれまし

した。昨年の新人大会から比べると成長が著しく、

共通女子100MHで１位になった大貫穂花さんをは

じめ多くの種目で入賞し、ポイントを獲得しまし

た。その結果、総合４位に輝き、県大会出場を決

めた選手は６名もいました！ それ以上に、参加

態度や応援がすばらしく、マナーでは堂々の１位

であったと思います。特に、３年生の態度が立派

でした。この勢いそのままに、５/３(水)からの

↑大貫穂花さん(共通女子100MH) 春季各種大会での活躍を期待しています。

平成29年度にめざす学校ビジョンをまとめてみました

今年度めざすこと…［学校経営ビジョン］
○学校教育目標○

真理(まこと)を求める生徒

情操(こころ)を深める生徒

身体(からだ)を鍛える生徒

○めざす学校像＝感動 ○めざす生徒像＝心意気 ○めざす教師像＝チーム東

夢を志に高め 進んで学び 自信と誇りと

知恵を育み 礼儀正しく 思いやりをもって

汗が光る 思いやりのある 生徒と向き合える教職員

「感動」あふれる学校 心身ともに

たくましい生徒

○学校経営方針

１ 教職員の研修と資質の向上に努め、全教職員の学校運営への参画を図る。

２ 授業の充実・改善に努め、確かな学力を育む。

３ 人権意識を高め、豊かな心を育む「心の教育」を推進する。

４ 心身の健康と安全を目指し健康教育の充実と安全管理の徹底を図る。

５ 豊かな人間関係づくりに努め、信頼される学年･学級経営･部活動運営を図る。

６ 家庭や地域との協働を進め学校･家庭･地域が一体となった学校づくりを推進する｡
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本校で「弁当の日」が、いわゆる「ノーメディアデー」になった理由は…

「弁当の日」は「携帯･スマホなし テレビなし」に！
本校では、なぜ「弁当の日」が「携帯・スマホなし テレビなし

の日」、いわゆる「ノーメディアデー」になったのか？ その理由

について、少し説明させていただきます。それは、２年前の１２月

にまでさかのぼります。

あるお母さんからの提案でした。お弁当の日の帰宅後に「今日のお弁当は、○○が美味

しかったよ」とか「これは少しまずかったな」という会話をご家庭でされたそうです。そ

の際、お弁当の中身から、それを考えて作るお母さんの苦労話にまで話が進み、テレビも

見ないで家族団らんになったそうです。それでそのお母さんは、「弁当の日は、弁当にま

つわる様々な話題から自然と会話をする環境となって家族団らんができる」と考え、ぜひ

これを広げたいという思いで、学校にお手紙をくださいました。本当に心

温まるお手紙の内容でした。小学校でも「それは良い取組なので小中連携し

て取り組もう」ということになり、お弁当の日は「携帯スマホなし、テレビ

なし」の日、つまり「ノーメディア・デー」にして、この日は、「家族団ら

んの日」にしようとなったわけです。アンケートでは「パソコンやテレビを

やめて、少し話をするようになった」という家庭が出てくるようになりまし

た。完全実施でなくとも、月１回程度は取り組んでみようという心がけが大

切なのだと思います。ご家族のご協力をお願いいたします。

明日からGW=黄金週間…交通事故にはくれぐれも注意しましょう！

なぜ祝日になっているのか知っていますか？
－祝日の意味や意義も考えるのが中学生のプロだ！－

明日からいわゆるゴールデンウィークがスタートします。この機会に祝日の意味や意義

を学びましょう。今回は1947年５月３日に日本国憲法が施行されたことを記念して設けら

れた「憲法記念日」について考えてみましょう。高校生の投書を紹介します。

「憲法の授業を学んで」 田代陽子（高校３年）

私は今、現代社会の授業で憲法の内容について学んでいます。中学のころは、テス

トのために前文や第一条、第九条なんかをひたすら暗記しただけでした。内容を理解

するということがどれだけ大切かとつくづく思います。この学習のなかで、大きな犠

牲を払い、平和に生きたいと願う人々のなかから生まれた憲法なのだということを、

私ははじめて知りました。二十数年前、カンボジアで日本人の戦死者が出たことを知

り、さらにシリアなどでは毎日のように血が流されているニュースを聞いていた私。

実際に日本で戦争をしていたわけじゃないし、どれほどすごい戦争かよくわかってい

なかった私は、そのときはあまり問題を感じないままニュースを聞き流していただけ

でした。でも、よく考えてみると、疑問に思うことがたくさんあります。本当の国際

貢献というのは、戦争という行為以外の別のものだと思います。私は、憲法を都合よ

く変えられたくないし、真剣に憲法について学ぶことが私にできることだと思います。

また、基本的人権の尊重が守られていたら、いじめや差別、格差の問題は起こらな

いはずです。私は、世間から偏差値が低いと見られている学校に通っています。この

制服を着ているとバカにされることが多く、傷つきます。なぜ世間の人たちは、見か

けや偏差値だけで判断するのでしょうか。一人ひとりを人間として大切にすること、

このことも平和につながる重要な国際貢献ではないでしょうか。

高校生なりにしっかり考えているなと感心しました。中学３年生で学習する公民の教科

書にも掲載されている「日本国憲法」は施行から70年…連休中に読んでみませんか？


